

## Innovación designa a los nuevos vocales de los consejos sociales de las universidades andaluzas

La Junta ha dado luz verde al nombramiento de los representantes de la Federación Andaluza de Municipios y Provincias en estos órganos



**Andalucía, 5 de abril de 2005**

La Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa ha procedido al nombramiento de los nuevos vocales de los consejos sociales de las universidades andaluzas propuestos por la Federación Andaluza de Municipios y Provincias (FAMP)

Para el Consejo Social de la Universidad de Almería han sido designados Martín Soler Márquez y Rebeca Gómez Gázquez, en sustitución de Santiago Martínez Cabreja y Luis Rogelio Rodríguez-Comendador Pérez.

En el Consejo Social de la Universidad de Cádiz, continúa como vocal Enrique Pedro García-Agulló Orduña, y se incorpora Irene García Macías, en sustitución de Cristóbal Rivera Hormigo. Luis Rodríguez García y Rafael Velasco Sierra repetirán como representantes de la FAMP en el Consejo Social de la Universidad de Córdoba, al igual que Moisés Muñoz Pascual y María Dolores Aguilar Pardo en el Consejo Social de la Universidad de Jaén.

Eva Martín Pérez y Andrés Ruiz Martín se incorporan al Consejo Social de la Universidad de Granada, sustituyendo a Antonio Cruz Jiménez y Pedro Álvarez López. En el Consejo Social de la Universidad de Huelva repite como vocal Pedro Rodríguez González y se incorpora Gonzalo Rodríguez Nevado, en sustitución de Juana Fernández Batanero.

Para el Consejo Social de la Universidad de Málaga se ha designado como vocales a Antonio Urda Carmona y Ana Navarro Navarro, que sustituyen a Ana María Rico Terrón y Francisco Conejo Rueda.

Por último, Ana María Conde Huelva y Carmen Tovar Rodríguez se sumarán al Consejo Social de la Universidad Pablo de Olavide, de Sevilla, mientras que Aurora Atoche Navarro y Antonio Hierro sustituirán a Alfredo Sánchez Monteseirín y Luis Navarrete Mora en el Consejo Social de la Universidad de Sevilla.